

Wochenpost 18.10.2011

## Billardclub: Nachwuchs trat zum Jugendturnier an Nachbarvereine waren zu Gast in Hilden

**Hilden.** Fast schon Tradition hat das Kreisjugendturnier, welches der Billardclub (BC) Hilden seit einigen Jahren erfolgreich ausrichtet. Bis September 2010 fand dieses Turnier im Rahmen des Hildener Sportwochenendes statt und war ein wichtiger Beitrag für den Sport in Hilden. In diesem Jahr allerdings fiel die Resonanz der Hildener Vereine, die an diesem Sportwochenende, nicht teilnahmen höher aus. »Einerseits ist dieses Ereignis eine Möglichkeit sich bei der Stadt und dem Stadtsportbund für die Unterstützung zu bedanken, die die Hildener Vereine stets erhalten. Andererseits nahmen die nicht teilnehmenden Vereine nicht die Gelegenheit wahr, sich und ihren Sport zu repräsentieren«, kommentiert Jugendwart Jörg Wallitzer. »Der BC Hilden hat sich in den letzten Jahren der Aufgabe gestellt, Jugendarbeit zu betreiben. Daher gab es im Vorstand des Vereins auch kei-

ne andere Entscheidung, als wieder ein Kreisjugendturnier auszurichten.«

So trafen sich also 23 Jugendliche aus den Nachbarvereinen Lobberich, Gerresheim, Neuss und Velbert, darunter zwölf Jugendliche vom BC Hilden. Das Turnier wurde in der Disziplin »Freie Partie« bestritten. Die Jugendlichen traten in fünf Gruppen gegeneinander an. Im Vordergrund der Veranstaltung steht die Jugendförderung im Billardsport, sowie der Spaß am gemeinsamen Miteinander im Rahmen eines harten Wettkampfes um den Titel des Kreismeisters. So wurde in sehr fröhlicher Atmosphäre durch spannende, aber freundschaftlich geprägte Duelle um die Pokale gerungen.

Um einen guten Überblick zu gewährleisten, wurden alle Spiele über Leinwand im Nachbarraum übertragen. Hier konnten die Zuschauer – überwiegend Begleiter, Eltern und auch Billard-Interes-

sierte – die Karambolagen verfolgen und gleichzeitig den geselligen Teil der Veranstaltung miterleben und genießen.

Als Abschluss der Veranstaltung wurden im Rahmen der Siegerehrung die einzelnen Leistungen gewürdigt. Karl Hubert vom Stadtsportbund hat die für eine Siegerehrung notwendigen Pokale und Medaillen besorgt. Diese wurden, wie in den Vorjahren von der Sparkasse HRV gestiftet.

Wer Interesse hat, diese Sportart unverbindlich anzusehen, kennen zu lernen, auszuprobieren, kann sich informieren:

- unter <http://billardclub-hilden.jimdo.com>,
- beim Jugendtraining samstags von 10 bis 13 Uhr (außer in den Ferien) im Billardclub Hilden, , Richrather Straße 186, Zugang über den Schulhof der Astrid-Lindgren-Schule sowie
- beim Jugendwart Jörg Wallitzer unter [billardfan@o2online.de](mailto:billardfan@o2online.de).



Auch der Billardclub Hilden beteiligte sich am Sportwochenende und lud Jugendliche aus umliegenden Städten ein.

Foto: Schramm